



ガバナー月信

Govener's Monthly Letter

地区年度テーマ 『よりそう奉仕・ロータリー』

今月は『地域社会の経済発展月間』『米山月間』

 $10^{\begin{smallmatrix}\mathrm{Vo.4}\\2024\end{smallmatrix}}$

国際ロータリー第 2620 地区 2024-25 年度 ガバナー

小泉 久司 (甲府西 RC)

皆さん、こんにちは。

7月17日に浜松ハーモニーRCを皮切りにスタートしたガバナー 公式訪問では、9月末までに57RC、4RACを訪れました。真夏の ような暑さが続いておりましたが、秋の訪れを感じられるこの頃です。



みなさまの温かい歓迎、ありがとう ございます。(駿河 RC にて)

10 月は「地域社会の経済発展月間」「米山月間」



今月は「地域社会の経済発展月間」、そして日本独自の「米山月間」です。 雇用されているにもかかわらず1日にわずか1ドル90セント(約220円)で暮らしている人の数は世界で約8億人。十分な食べ物がない人は世界に9人に1人。ロータリーは、貧困問題に持続可能な解決策をもたらすために活動しています。起業家とリーダーの育成、特に女性のエンパワメントは、地域社会の発展に欠かせません。ロータリー財団はプロジェクトを支援しています。

各クラブも各地域社会で引き続き、地域社会と経済の発展を支える活動をご支援いただけますよう、お願いいたします。活動を計画するためには、活動のヒントがたくさん掲載されておりますので、奉仕プロジェクトセンター(https://spc.rotary.org/projects)を一助にご活用ください。



「奉仕プロジェクトセンター」はこちらから!



10月には、日本独自の「米山月間」があります。1975年8月に米山梅吉翁が逝去した4月28日までの1週間を「米山週間」としていたところ、1980年度に10月1~7日に変更され、1983年からは週間制度が「月間」となり定着したそうです。日本のロータリアンが、国際親善と世界平和に寄与したいとの思いでつくり育てた奨学事業です。国内では民間最大の国際奨学事業で、これまでに支援してきた奨学生数は、2024年8月現在の累計で24,133人。この事業は、左のシンボルマークで表現されているように平和を願う心を育て、ロータリアンの手で支えられています。この月間に思いを寄せ、皆様のご理解とご協力を改めてお願いいたします。

10月24日は"世界ポリオデー"

毎年10月24日は「世界ポリオデー」です。

ポリオワクチンを開発したソーク博士の誕生日を 記念して定められたこの日の前後に、世界中のロー タリークラブや地区がポリオ撲滅を目的としたイベ ントを実施しています。

ロータリーは30年以上前からポリオ撲滅活動に 携わってきました。これを完遂させることは、世界 のロータリアンが長年夢見てきたことです。

あらためて世界各地のエンドポリオの活動を見て 私たちができるプロジェクトを始めましょう。



エンドポリオを推進しよう!

RI 会長代理が決定!

地区大会を11月9日(土)、10日(日)に開催いたします。

国際ロータリーのステファニー A. アーチック会長より、当地区大会へ国際ロータリー第 2750 地区パストガバナーの服部陽子様を会長代理に決定した旨のお知らせをいただきました。国際的な視野を持たれ、ご活躍されていらっしゃる服部様から、多くのインスピレーションをいただける貴重な機会になると思います。

多くの皆様とお会いできるのを楽しみにしております。





国際ロータリー第 2620 地区 2024-25 年度 地区大会

2024 年 11 月 9 日(土) $\cdot 10$ 日(日)

ご参加・ご登録お待ちしています!

